

# DELIK HUKUM

## Sinergitas TNI Polri di Ciracap Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Jul 26, 2023 - 16:19



*Sinergitas TNI Polri di Ciracap Sukabumi Sambang Warga*

Sukabumi, 26 Juli 2023 - Pagi hari ini, AIPDA Hendarko, seorang Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan giat "Anjang Sana" atau Door To Door System (DDS) guna mempererat silaturahmi dengan warga masyarakat setempat. Dalam kesempatan ini, AIPDA Hendarko menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi,

AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dengan penuh semangat, AIPDA Hendarko mengunjungi warga di Kp. Giri Laya, Rt. 02/04, Desa Waluran, guna mendengarkan dan menampung berbagai curhatan, saran, dan masukan dari tokoh agama, pemuda, serta seluruh masyarakat. Dalam kunjungannya tersebut, Bhabinkamtibmas berharap dapat menciptakan iklim yang aman dan damai, sekaligus membangun kebersamaan dalam menjaga keamanan di wilayah masing-masing.

Salah satu program unggulan yang ditekankan oleh AIPDA Hendarko kepada masyarakat adalah mengaktifkan kembali sistem siskamling. Langkah ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak pidana pencurian dan meningkatkan kewaspadaan warga terhadap potensi kejahatan.

"Aa Dede mengajarkan kita untuk menjunjung tinggi nilai-nilai agamis dan damai, serta memperkuat dedikasi dan empati terhadap sesama. Dengan bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan kita, kita bisa menciptakan efektivitas dan efisiensi dalam mencapai tujuan bersama," ujar AIPDA Hendarko kepada wartawan.

Dalam kesempatan tersebut, warga masyarakat sangat antusias menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas, mereka merasa dihargai dan didengarkan oleh pihak kepolisian. Semangat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan wilayah semakin menggelora.

Program "Aa Dede" yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, memberikan dampak positif dalam meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk memperkuat hubungan harmonis antara polisi dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warga. Terimakasih atas perhatian dan kepedulian Bhabinkamtibmas Desa Waluran dalam membangun keamanan bersama.

Polres Sukabumi Polda Jabar.